

chariot[™]
carriers inc

www.chariotcarriers.com



Photography by: Photographies de
Stephen Wilde www.stephenwilde.com
Brett Gilmour www.brettgilmour.com
Chris Nieckar

Designed by: Design de
eentric media inc. www.eentric.com

Bikes supplied by: Vélos fournis par
Dahon Canada www.dahon.ca
Brodie www.brodiebikes.ca

Thanks to Saloman Sports and Ryders Eyewear for suppling clothing to our models.
Merci à Saloman Sports et Ryders Eyewear pour avoir fourni les vêtements à nos amis,
proches et employés qui ont accepté de paraître sur les photos.

Modeling by: friends, family and staff.

A big thanks goes out to everyone that
has helped with the production of this brochure!

Un grand merci à tous ceux qui ont participé à la
production de cette brochure.



Download from www.Somanuals.com All Manuals Search And Download

de 3M, utilisés sous licence au Canada

3M Scotchlite
Reflective Material
Matériau réfléchissant

Used under licence in Canada.



One Chariot.
A World of
Possibilities.
Un Chariot.
Un monde
de possibilités.

ChariotTM
carriers inc



2009 PRODUCT GUIDE
GUIDE DE PRODUITS 2009



www.chariotcarriers.com

Download from www.Somanuals.com. All Manuals Search And Download.

ONE CHARIOT

A World of Possibilities
Un Monde de Possibilités





One Chariot is all you need to have your children share in your active lifestyle. Whatever your activity, wherever you are and whatever the conditions, a Chariot allows your family to accompany you safely and comfortably.

Chariot Carriers is the market leader in child transportation. For more than 15 years, parents have been choosing our carriers because of the quality and innovation of our products, our attention to detail and our outstanding level of customer care.

Chariot Carriers has a wide variety of models available to suit your lifestyle needs, and for 2009 our product line has been expanded with even more colours, graphics and features to choose from.

Un Chariot, voilà tout ce qu'il vous faut pour partager vos activités de plein air avec vos enfants. Peu importe l'activité, l'endroit où vous vous trouvez ou les conditions qui prévalent, avec un Chariot votre famille pourra vous accompagner en toute sécurité et en tout confort.

Chariot Carriers est le chef de file dans le domaine du transport des enfants. Depuis plus de 15 ans, les parents choisissent nos transporteurs pour leur qualité et caractère novateur, l'attention que nous accordons au détail et notre remarquable service après-vente.

Chariot Carriers a un vaste choix de modèles convenant aux besoins de votre style de vie. Notre gamme de 2009 a été élargie et comprend plus de couleurs, plus de motifs et plus de caractéristiques.



ONE CHARIOT

Ultimate Flexibility
Polyvalence



You and your family can enjoy the outside world together thanks to Chariot's breakthrough concept in child transport systems (CTS). CTS is all about being versatile without compromising performance. Whether you stroll, jog, bike, hike or cross-country ski, your CTS carrier can quickly and easily be converted so you can take your child wherever you want to go. Our carriers and kits have been long chosen for their rock-solid quality, so having the flexibility of CTS doesn't come at the price of safety.

Le système Child Transport System (CTS) est le concept de pointe, des plus polyvalents, de transport pour enfants de Chariot. Il vous permettra de profiter de l'extérieur tout en passant de beaux moments en famille. Votre transporteur CTS se transforme rapidement et facilement à votre guise pour vous permettre de faire de la marche, de la course, de la randonnée, du vélo ou du ski de fond. Nos transporteurs et trousseaux de transformation sont également reconnus pour leur qualité absolue et légendaire de sorte que la polyvalence de CTS ne se fasse pas au dépend de la sécurité.



What can CTS do for you?

In a snap, convert your carrier into one of five great activities: stroll, jog, bike, hike and cross-country ski.

Que peut CTS faire pour vous?

En quelques instants CTS vous permet de convertir votre transporteur pour faire une de cinq activités. Marche, course, vélo, randonnée et ski de fond.
Download from www.Somanuals.com. All Manuals Search And Download.

THE MAGIC OF CTS CONVERSION KITS LA MAGIE DES TROUSSES DE TRANSFORMATION CTS

Strolling Kit

(Newborn and up)*

Trousse de marche

(Dès la naissance)*



This is the perfect way to start using your Chariot. The CTS Strolling Kit includes two easy-turning wheels that are simple to attach to your carrier's VersaWings™ for all-weather strolling.

* Baby comfort accessory may be required

C'est la meilleure façon de commencer à utiliser le Chariot. La trousse de marche comprend deux roues pivotantes qui se fixent aux VersaWing™ du transporteur pour des promenades quatre saisons.

* Accessoire pour bébé possiblement requis

Jogging Kit

(Six months and up)

Trousse de jogging

(Six mois et plus)



If you enjoy getting out for a run, you'll need the CTS Jogging Kit which includes a 16" quick-release wheel and lightweight aluminum arms. Just attach the arms to your carrier's VersaWings™ and you are off and running. Please note that each Chariot is designed to work with a specific Jogging Kit, so be sure to choose the right kit for your model.

Si vous aimez courir, vous aurez besoin de la trousse de jogging. Elle comprend une roue de 16 po à dégagement rapide avec des bras légers en aluminium. Fixez les bras de jogging aux VersaWing™ du transporteur et vous voilà parti. Veuillez noter que chaque Chariot convient à une trousse de jogging précise, assurez-vous donc de choisir le bon modèle.

Bicycle Trailer Kit

(One year and up)

Trousse de remorque pour vélo

(Un an et plus)



Hit the road with the CTS Bicycle Trailer Kit. The stainless steel hitch cup stays with your bike and the unique ezHitch™ makes attaching and removing the carrier a breeze. The CTS Bicycle Trailer Kit includes the lightweight aluminum hitch arm, axle-mount ezHitch™, extra-tall safety flag and approved reflector kit.

Partez en balade avec la remorque pour vélo. L'attache en acier inoxydable est fixée à votre vélo. Elle se fixe et se détache en un tour de main grâce au dispositif ezHitch™. La trousse comprend un bras d'attelage léger en aluminium, un dispositif ezHitch™, un fanion de sécurité et un jeu de catadioptres.

Hiking Kit

(Six months and up)

Trousse de randonnée

(Six mois et plus)



Take the load off your shoulders and pull it behind you with the CTS Hiking Kit. This unique kit features two lightweight aluminum tow bars and a padded shoulder harness.

Allégez le poids de vos épaules et optez pour la trousse de randonnée CTS. Cette trousse unique comprend deux tiges en aluminium et un harnais rembourré.

Cross-Country Ski Kit

(Six months and up)

Trousse de ski de fond

(Six mois et plus)



You don't need to stop when the snow starts to fly. The CTS Cross-Country Ski Kit features two lightweight Rossignol skis and telescoping aluminum tow bars with waist belt. This kit works great with both classic and skate skiing.

Vos aventures ne s'arrêtent pas avec la neige. La trousse de ski de fond CTS comprend des skis légers Rossignol et deux tiges télescopiques en aluminium ainsi qu'un ceinturon. Cette trousse convient pour le ski traditionnel et le patin.

X-COUNTRY

CTS Adventure Carrier Series
Série de transporteur CTS Aventure

The X-Country Series is designed for maximum flexibility and performance, eliminating the need to purchase several dedicated child carriers. Sold as a chassis only, you can choose up to five CTS conversion kits to suit your active lifestyle. Whether you choose to stroll, jog, bike, hike, or cross-country ski, the X-Country Series is designed to perform as well, or better, than any dedicated units on the market.

X-COUNTRY STANDARD FEATURES

Sold as a chassis only. You will need to add at least one conversion kit. Compatible with all five CTS Conversion Kits. While each of the three carriers in the X-Country Series are themselves unique, they all share these innovative features:

- Padded five point seatbelt system
- Protected child cockpit for one or two children
- Bug proof mesh upper seat for air flow
- Integrated helmet space for passenger comfort while wearing a helmet
- Removable 2-in-1 weather cover
- Durable poly-urethane coated polyester fabric with water repellent (DWR) finish
- Oeko-Tex 100 certified fabrics
- Poly-urethane tinted side windows
- 3M™ Scotchlite™ reflective material
- 20" push button removable wheels
- Lightweight aluminum frame
- Patented ezFold™
- VersaWing™ 2.0
- Integrated parking brake
- No tools required for assembly or conversion
- Limited lifetime warranty
- Meets or exceeds ASTM standards



La série X-Country a été conçue pour une souplesse maximale, éliminant le besoin d'acheter plusieurs transporteurs différents. Vendu comme un châssis séparément, vous pourrez choisir jusqu'à cinq trousse de transformation au gré de votre style de vie. Que ce soit la trousse de marche, de jogging, de vélo, de randonnée ou de ski de fond, la performance des transporteurs X-Country est égale ou supérieure à celle de toute autre unité spécialisée sur le marché.

CARACTÉRISTIQUES STANDARD X-COUNTRY

Le châssis est vendu séparément. Vous devez acheter au moins une trousse de transformation. Compatible avec les cinq trousse de transformation CTS. Tous les transporteurs X-Country sont uniques en soi mais ils partagent cependant les caractéristiques novatrices suivantes :

- Ceinture de sécurité de luxe à cinq points d'ancrage
- Habitacle abrité pour un ou deux enfants
- Partie supérieur du siège en filet avec moustiquaire pour une meilleure circulation d'air
- Espace intégré pour le casque assurant un confort pendant que le passager porte de casque
- Toile de protection amovible à double usage
- Tissu polyester durable avec revêtement PU et fini hydrofuge DWR
- Tissus certifiés Oeko-Tex 100
- Fenêtres latérales teintées en polyuréthane
- Matière réfléchissante 3M™ Scotchlite™
- Roues arrière amovibles de 20 po à bouton poussoir
- Cadre léger en aluminium
- Breveté ezFold™
- VersaWing™ 2.0
- Frein de stationnement intégré
- Aucun outil requis pour le montage ou la transformation
- Garantie à vie limitée
- Respecte ou dépasse les normes ASTM



CHEETAH

CHEETAH™ FEATURES:

Includes all X-Country standard features plus:

- Rear flap that doubles as a sunscreen with visor
- HeightRight™ handlebars
- Rear storage bag
- Large rear mesh pocket
- Foot activated parking brake

CARACTÉRISTIQUES DU CHEETAH™:

Comprend toutes les caractéristiques standard X-Country ainsi que :

- Rabat arrière servant aussi de visière
- Guidon compact HeightRight™
- Sac de rangement arrière
- Grand sac de rangement arrière en filet
- Frein de stationnement à pédale



All X-Country carriers are sold as a chassis only.
Les transporteurs X-Country sont vendus sous forme de châssis seulement.

CHOOSE YOUR CARRIER / CHOISISSEZ VOTRE TRANSPORTEUR

1 Size:

Taille :



CHEETAH 1

One child
Un enfant



CHEETAH 2

One or two child
Un ou deux enfants

2 Colour:

Couleur :



Blue
Silver
Bleu
Argent

3 Activity:

Activité :



- Strolling Kit / Trousse de marche
- Jogging Kit / Trousse de jogging
- Bicycle Trailer Kit / Trousse de remorque pour vélo
- Hiking Kit / Trousse de randonnée
- X-Country Ski Kit / Trousse de ski de fond



COUGAR

COUGAR™ FEATURES:

New for 2009

- Three exciting color choices each with their own unique graphics
- New 2-in-1 weather cover with Quickclip™ for easy and silent access to the child compartment
- Newly designed front frame provides extra leg room and lower step-in height for your children
- Added photoluminescent Energlō® fabric for 360° visibility
- Larger tinted poly-urethane windows for superior child visibility
- Clear backed side air vents

Includes all X-Country Standard features plus:

- Widened child cockpit
- Padded seat back
- HeightRight™ handlebars
- Removable hand-washable padded seat bottom with wicking mesh
- Large folding rear storage bag
- Rear wallet/key/phone pocket
- 2-in-1 weather cover with Tough-Tek reinforcement fabric and photo-luminescent Energlō® fabric
- Stridelite® ready design
- Additional 3M™ Scotchlite™ reflective material
- CAS™ Chariot Adjustable Suspension™
- Click n' Store™ brackets
- 20" lightweight push button wheels with maintenance free bearings

CARACTÉRISTIQUES DU COUGAR™

Nouveau en 2009

- Trois nouvelles couleurs ayant chacune ses propres motifs
- Nouvelle toile de protection à double usage avec Quickclip™ silencieux pour un accès facile à l'habitacle
- Nouvelle conception du cadre avant donnant plus d'espace pour les jambes et une marche moins élevée pour les enfants
- Plus de matière photo-lumineuse Energlō pour une visibilité à 360 degrés
- Trous d'aération latéraux non-teintés
- Fenêtres latérales teintées en polyuréthane plus larges pour une meilleure visibilité

Comprend toutes les caractéristiques standard X-Country ainsi que :

- Guidon compact HeightRight™
- Habitacle plus spacieux
- Dossier rembourré du siège
- Fond de siège en filet rembourré lavable à la main
- Grand sac de rangement arrière pliable
- Pochette arrière pour le porte-monnaie, les clés et le cellulaire
- Toile de protection à double usage avec tissu de renforcement
- Tough-Tek et tissu photo-luminescent Energlō™
- Conception prête pour Stridelite™
- D'avantage de matières réfléchissantes 3M™ Scotchlite™
- Suspension réglable Chariot CAS™
- Supports Click n' Store™
- Roues à rayons légères de 20 po amovibles à bouton poussoir nécessitant pas d'entretien



All X-Country carriers are sold as a chassis only.

Les transporteurs X-Country sont vendus sous forme de châssis seulement.

CHOOSE YOUR CARRIER / CHOISISSEZ VOTRE TRANSPORTEUR

1 Size: Taille :



COUGAR 1
One child
Un enfant



COUGAR 2
One or two child
Un ou deux enfants

2 Colour: Couleur :



Orange
Grey
Silver



Red
Silver
Grey
Rouge
Argent
Gris



Avocado
Grey
Silver
Avocat
Argent
Gris

3 Activity: Activité :



- Strolling Kit / Trousse de marche
- Jogging Kit / Trousse de jogging
- Bicycle Trailer Kit / Trousse de remorque pour vélo
- Hiking Kit / Trousse de randonnée
- X-Country Ski Kit / Trousse de ski de fond



All X-Country carriers are sold as a chassis only.
Les transporteurs X-Country sont vendus sous forme de châssis seulement.

CX™ FEATURES:

New for 2009

- Two exciting new colors to choose from
- New 5-point padded harness system
- Ergonomic handgrips for added comfort
- New 2-in-1 weather cover with Quickclip™ for easy and silent access to the child compartment
- Newly designed front frame provides extra leg room and lower step-in height for your children
- Added photoluminescent Energlo® fabric for 360° visibility
- Larger poly-urethane windows for superior child visibility

Includes all X-Country - Standard features and Cougar features plus:

- Deluxe front sun shade
- Deluxe removable padded seat with fleece-lined interior
- Hand lever activated rear drum brakes
- Ergonomic five position reversible handlebar with removable brake lever
- Handlebar bag that doubles as a child's backpack
- Large folding rear storage bag
- Zip down PU front window for added weather protection
- Complete mesh side panels with zip-off tinted PU side windows
- Integrated premium Oxford nylon fabric
- 20" lightweight push button wheels with reflective sidewalls, red anodized hubs and maintenance free bearings

CARACTÉRISTIQUES DU CX™

Nouveau en 2009

- Deux fabuleuses nouvelles couleurs
- Nouveau harnais rembourrés à cinq points plus faciles à utiliser pour garder votre enfant en sécurité
- Poignées ergonomiques pour plus de confort
- Nouvelle toile de protection à double usage avec Quickclip™ silencieux pour un accès facile à l'habitacle pour les enfants
- Nouvelle conception du cadre avant donnant plus d'espace pour les jambes et une marche moins élevée pour les enfants
- Plus de matière photo-luminescente Energlo® pour une visibilité à 360 degrés
- Fenêtres latérales teintées en polyuréthane plus larges pour une meilleure visibilité*

Comprend toutes les caractéristiques standard X-Country ainsi que :

- Visièrre avant de luxe
- Siège rembourré de luxe amovible avec intérieur revêtu de molleton
- Freins à tambour arrière à levier
- Guidon ergonomique à cinq positions avec poignée de frein amovible
- Sacochette de guidon, pouvant servir de sac à dos pour enfant, de couleurs assorties
- Grand sac de rangement arrière pliable
- Fenêtrre avant à fermeture glissière PU pour plus de protection
- Panneaux latéraux complets en filet avec fenêtrres latérales en polyuréthane amovibles
- Tissu en nylon Oxford de première qualité intégré
- Roues à rayons de 20 po amovibles à bouton poussoir avec flancs réfléchissants et moyeu rouge

Download from www.Somanuals.com. All Manuals Search And Download.

CHOOSE YOUR CARRIER / CHOISISSEZ VOTRE TRANSPORTEUR

1 Size: Taille :



CX 1
One child
Un enfant



CX 2
One or two child
Un ou deux enfants

2 Colour: Couleur :



Burgundy
Grey
Silver
Bourgogne
Argent
Gris



Copper
Grey
Silver
Cuivre
Argent
Gris

3 Activity: Activité :



- Strolling Kit / Trousse de marche
- Jogging Kit / Trousse de jogging
- Bicycle Trailer Kit / Trousse de remorque pour vélo
- Hiking Kit / Trousse de randonnée
- X-Country Ski Kit / Trousse de ski de fond

CLASSIC

CTS Bicycle Trailer Series
Série de remorques pour vélo



When the emphasis is on cycling, parents often choose the “ready to ride” Classic Series. The added versatility of CTS means you can also convert these traditionally styled carriers for many other outdoor pursuits. With their spacious two child cockpits, ezFold™ design and lightweight aluminum frame, you are guaranteed to enjoy the pathways with your children.

CLASSIC STANDARD FEATURES

While each of the three carriers in the Classic Series is unique, each share these innovative features:

- Deluxe five point seatbelt system
- Protected child cockpit for one or two children
- Bug proof mesh upper seat for air flow
- Integrated helmet space for passenger comfort while wearing a helmet
- Durable poly-urethane coated polyester fabric with water repellent (DWR) finish
- Oeko-Tex 100 certified fabrics
- Poly-urethane tinted side windows
- 3M™ Scotchlite™ reflective material
- 20” push button removable wheels
- Lightweight aluminum frame
- Patented ezFold™
- Axle mounted ezHitch™
- VersaWing™ 2.0
- No tools required for assembly or conversion
- Limited lifetime warranty
- Meets or exceeds ASTM standards

Pour les amateurs de vélo, il n’y a rien de mieux que la série prête-à-rouler Classic. La plus grande polyvalence de CTS vous permet de pratiquer d’autres activités de plein air. Le grand habitacle pour deux enfants, le système ezFold™ et le cadre léger en aluminium vous donnent des heures de plaisir sur les pistes avec vos enfants.

CARACTÉRISTIQUES STANDARD CLASSIC

Les trois modèles Classic sont uniques en soi mais ils partagent cependant les caractéristiques novatrices suivantes :

- Ceintures de sécurité à cinq points d’ancrage
- Habitacle protégé pour un ou deux enfants
- Partie supérieure du siège en filet avec moustiquaire pour une meilleure circulation d’air
- Espace intégré pour le casque assurant plus de confort au passager portant le casque
- Tissu polyester durable avec revêtement PU et fini hydrofuge DWR
- Tissus certifiés Oeko-Tex 100
- Fenêtres latérales teintées en polyuréthane
- D’avantage de matière réfléchissante 3M™ Scotchlite™
- Roues arrière de 20 po amovibles à bouton poussoir
- Cadre léger en aluminium
- Brevet ezFold™
- Système d’attelage ezHitch™
- VersaWing™ 2.0
- Aucun outils requis pour le montage ou la transformation
- Grands compartiments de rangement arrière
- Garantie à vie limitée
- Respecte ou dépasse les normes ASTM



CABRIOLET

CABRIOLET™ FEATURES:

Includes all Classic standard features plus:

- Larger child cockpit
- Side air vents with covering flaps
- Padded seat bottom with wicking mesh
- 20" lightweight aluminum wheels with canted axle for added stability
- Removable 2-in-1 weather cover
- Rear flap that doubles as a sunscreen and rear bug proof mesh panel
- Additional 3M™ Scotchlite™ reflective material

CARACTÉRISTIQUES DU CABRIOLET™:

Comprend toutes les caractéristiques standard Classic ainsi que :

- Habitacle pour enfants plus spacieux
- Trous d'aération latéraux avec rabat
- Fond de siège rembourré avec filet
- Roues de 20 po en aluminium léger avec moyeu incliné pour plus de stabilité
- Tissu polyester durable avec revêtement PU et fini hydrofuge DWR
- Toile de protection amovible à double usage
- Rabat arrière servant aussi de visière et panneau arrière en filet moustiquaire
- D'avantage de matières réfléchissantes 3M™ Scotchlite™



All Classic carriers are sold initially as bicycle trailers.
Les transporteurs Classic sont vendus comme remorques pour vélo.

1 Size:

Taille :



CABRIOLET
One or two child
Un ou deux enfants

2 Colour:

Couleur :



Gold
Silver
Navy
Or
Argent
Marine

3 Activity:

Activité :



- Strolling Kit / Trousse de marche
- Jogging Kit / Trousse de jogging
- Bicycle Trailer Kit / Trousse de remorque pour vélo
- Hiking Kit / Trousse de randonnée
- X-Country Ski Kit / Trousse de ski de fond



CORSAIRE XL

COSAIRE XL™ FEATURES:

Includes all Classic standard features plus:

- Our largest child cockpit
- Large rear mesh pocket
- Deluxe 2-in-1 weather cover with zip-down front window
- Side air vents with covering flaps
- Reinforced padded seat with wicking mesh fabric
- 20" lightweight aluminum push button removable wheels
- CAS™ Chariot Adjustable Suspension
- Additional 3M™ Scotchlite™ reflective material

CARACTÉRISTIQUES DU CORSAIRE XL™

Comprend toutes les caractéristiques standard Classic ainsi que :

- Plus grand habitacle
- Poche arrière en filet plus grand
- Toile de protection de luxe à double usage avec fermeture avant à fermeture glissante
- Tissu polyester durable avec revêtement PU et fini hydrofuge DWR
- Trous d'aération latéraux avec rabat
- Siège rembourré avec filet en tissu de mèche de lampe
- Roues légères en aluminium de 20 po amovibles à bouton poussoir
- Suspension réglable Chariot CAS™
- D'avantage de matières réfléchissantes 3M™ Scotchlite™



All Classic carriers are sold initially as bicycle trailers.

Les transporteurs Classic sont vendus comme remorques pour vélo.

1 Size: Taille :



CORSAIRE XL
One or two child
Un ou deux enfants

2 Colour: Couleur



Red
Silver
Navy
Rouge
Argent
Marine

3 Activity: Activité :



- Strolling Kit / Trousse de marche
- Jogging Kit / Trousse de jogging
- Bicycle Trailer Kit / Trousse de remorque pour vélo
- Hiking Kit / Trousse de randonnée
- X-Country Ski Kit / Trousse de ski de fond



CADDIE

CADDIE™ FEATURES:

Includes all Classic standard features plus:

- VersaWing™ 1.0
- Molded 20" quick release wheels with canted axle for added stability

CARACTÉRISTIQUES DU CADDIE™

Comprend toutes les caractéristiques standard Classic ainsi que :

- VersaWing™ 1.0
- Roues moulées de 20 po à dégagement rapide et roulement à cartouche avec essieu incliné



All Classic carriers are sold initially as bicycle trailers.

Les transporteurs Classic sont vendus comme remorques pour vélo.

1 Size:
Taille



CADDIE
One or two child
Un ou deux enfants

2 Colour:
Couleur :



Red
Silver
Rouge
Argent

3 Activity: ■ Walking Kit / Trousse de marche
Activité :



SIDECARRIER

SIDECARRIER FEATURES:

- Extra-low centre of gravity for extra stability
- Right side mount to keep your child on the safe side of the pathway
- Unique hitch design keeps the SideCarrier upright while allowing the bike to lean naturally
- The axles of the SideCarrier align with the bike to keep wheels from scrubbing or skidding
- Narrow width makes the bike and SideCarrier combined as wide as a traditional double trailer yet much shorter
- The SideCarrier can be folded and pivoted up to the bike for storage in narrow spaces
- Easy to install hitch stay on the bike and makes attaching and removing the SideCarrier a breeze
- Lightweight aluminum frame with oversized lower frame that protects your child as well as the wheel and underside of the SideCarrier
- Enclosed single child cockpit
- Quick folding design
- Rear storage bag and large mesh pocket
- Deluxe padded shoulder harness
- Mesh upper seat
- Tinted side windows
- 20" aluminum spoke wheels with push button release
- Maintenance free cartridge bearings
- 2-in-1 weather cover
- 600 denier polyester fabric
- 3M™ Scotchlite™ reflective material
- Limited lifetime warranty

CARACTÉRISTIQUES DU SIDECARRIER

- Très stable avec un centre de gravité particulièrement bas
- Le side-car se fixe sur le côté droit du vélo, l'enfant est donc toujours du côté le plus sécuritaire sur les pistes cyclables
- Le side-car demeure toujours debout et permet au vélo de se pencher pour prendre les virages en douceur
- Les essieux du vélo et du side-car sont alignés; les roues du side-car ne frottent ou ne glissent pas
- Ensemble, le vélo et le side-car ont la même largeur d'une remorque pour deux enfants, mais sont beaucoup plus courts
- Le side-car peut être plié et pivoté sur le vélo pour le garer dans un espace étroit
- Le système d'attache SideCarrier se fixe en quelques minutes sur la plupart des vélos, ensuite le side-car s'arrime et se détache en quelques secondes
- Cadre en aluminium léger et cadre inférieur rigide surdimensionné protégeant l'enfant, la roue et le dessous du side-car
- Habitacle abrité pour un enfant
- Système de pliage rapide
- Sac de rangement à l'arrière et grande poche en filet
- Harnais d'épaule rembourré de luxe
- Dessus du siège en filet
- Fenêtres latérales teintées
- Roues en aluminium de 20 po à rayons à bouton poussoir
- Roulement à cartouche ne nécessitant pas d'entretien
- Toile de protection à double usage
- Tissu en polyester de 600 deniers
- Matière réfléchissante 3M^{MC} de Scotchlite^{MC}
- Garantie à vie limitée



The pivoting SideCarrier™ hitch keeps the carrier level, allowing the bicycle a full range of movement while protecting your child with the enclosed frame.

La flèche pivotante du SideCarrier^{MC} maintient le transporteur droit tout en laissant une grande amplitude de mouvement au vélo et en protégeant l'enfant dans le cadre fermé.



ACCESSORIES / ACCESSOIRES

Child comfort

- 1. Baby Bivy** (New born +)
(recommended for strolling mode only)
The Baby Bivy is designed to make it easy to get strolling with your new baby weighing 6 to 18 lbs.
- 2. Infant Sling** (1 - 10 months, not for use while cycling)
While your child is still building his or her strength, this padded sling gives your baby lateral support while providing maximum comfort and stability.
- 3. Baby Supporter - NEW** (3 - 18 months)
As your little one grows and learns to sit upright, the Baby Supporter helps by providing a little extra support.
- 4. All Season Bunting Bag**
This oversized, fleece-lined Bunting Bag adds warmth on your cooler day outings.

Added practicality

- 5. Stridelite™ Strobe Kit**
Licensed exclusively to Chariot, the patented Stridelites™ provide the highest level of visibility.
- 6. Jogging Brake 2.0**
For use in jogging mode on X-Country CTS carriers with VersaWing™ 2.0.
- 7. Side Fenders 2.0**
These fenders easily attach to your carrier's VersaWing™ 2.0 to help keep dirt and debris away from your carrier.
- 8. X-Country Cargo Rack**
The X-Country Cargo Rack gives you additional storage space for up to 2.3 kg/5 lbs of gear.
- 9. Handlebar Bag**
This accessory easily fastens to your carrier's handlebars and can be removed and used as a diaper bag or a child's backpack.

For you second bike

- 10. Axle Mount ezHitch**
- 11. SideCarrier Hitch**

Confort de l'enfant

- 1. Bivouac pour bébé** (Dès la naissance)
(Recommandé seulement pour la marche)
Le Bivouac pour bébé est conçu pour faciliter les promenades avec votre nouveau bébé pesant entre 6 et 18 lbs.
- 2. Hamac de nouveau-né** (de 1 à 10 mois, ne pas utiliser en mode vélo)
Alors que bébé se développe et acquiert ses forces, ce hamac rembourré lui procure un soutien latéral ainsi qu'un confort maximale et de la stabilité.
- 3. NOUVEAU Soutien de bébé** (de 3 à 18 mois)
Votre enfant grandit et apprend à s'asseoir. Cet accessoire aide en lui donnant du support supplémentaire.
- 4. Bournous toutes saisons**
Ce grand sac doublé de molleton est une source de chaleur pendant les jours plus frais.

Valeur concrète

- 5. Trousse stroboscopique^{MC}**
Ce produit breveté est licencié uniquement à Chariot. Les Stridelites^{MC} brevetés assurent le meilleur niveau de visibilité.
- 6. Frein de jogging 2.0**
À utiliser en mode jogging sur les modèles X-Country avec VersaWing^{MC} 2.0.
- 7. Garde-boue 2.0**
Ces garde-boues se fixent facilement au VersaWing^{MC} 2.0 du transporteur pour aider à garder la saleté et les débris à l'extérieur de la remorque.
- 8. Porte-bagages X-Country**
Le porte-bagages procure jusqu'à 2,3 / 5 lbs. de rangement additionnel pour le matériel.
- 9. Sacoche de guidon**
Cet accessoire se fixe facilement au guidon de votre transporteur et peut être enlevé pour servir de sac à couches ou de sac à dos pour enfant.

Pour votre deuxième vélo

- 10. Attelage ezHitch^{MC}**
- 11. Attelage de SideCarrier**



Free Manuals Download Website

<http://myh66.com>

<http://usermanuals.us>

<http://www.somanuals.com>

<http://www.4manuals.cc>

<http://www.manual-lib.com>

<http://www.404manual.com>

<http://www.luxmanual.com>

<http://aubethermostatmanual.com>

Golf course search by state

<http://golfingnear.com>

Email search by domain

<http://emailbydomain.com>

Auto manuals search

<http://auto.somanuals.com>

TV manuals search

<http://tv.somanuals.com>